

« Mon école se met à l'eau »

Dans le cadre de la Journée mondiale de l'eau le 22 mars, plusieurs écoles marchaises se sont mises à l'eau.

Cette année, 7 écoles ont répondu à l'appel (versus 10 l'année dernière).

Cependant, ce n'est pas moins de 1215 flyers qui ont été distribués aux enfants des écoles participantes !

Les enfants (et leurs parents), informés préalablement, étaient tenus d'apporter leur gourde ou leur petite bouteille d'eau à l'école.

Chaque école a, à sa manière, participé à cette Journée de l'eau.



Merci à l'école libre St-Remacle à Aye ainsi qu'aux écoles communales de Aye, Waha, Hollogne, Humain, On et Hargimont d'avoir joué le jeu !



A On, tous les élèves de Monsieur Didier avaient apporté leur petite bouteille d'eau ou leur gourde à l'école pour la Journée mondiale de l'eau!